



Förderpreisverleihung 2020 an den Förderkreis Keramikmuseum Staufen e.V., den Förderverein Auerbachs Kellertheater e.V. sowie den Faust e.V.



Förderpreisverleihung 2020 an den Förderkreis Keramikmuseum Staufen e.V., den Förderverein Auerbachs Kellertheater e.V. sowie den Faust e.V.

Zustiftungen und Spenden werden steuerlich besonders begünstigt: Sie können als Sonderausgabe in der Einkommensteuer bzw. als abzugsfähige Aufwendung bei der Körperschaftsteuer und der Gewerbesteuer steuermindernd geltend gemacht werden.

Unterstützen Sie die Bürgerstiftung Staufen:

Gemeinsam stark für unsere Stadt!  
Einzahlungen bitte auf ein Konto der  
**Bürgerstiftung Staufen**  
bei der

**Sparkasse Staufen-Breisach**

IBAN: DE95 6805 2328 0001 1695 15  
BIC: SOLADES1STF

**Volksbank Staufen**

IBAN: DE34 6809 2300 0003 8287 00  
BIC: GENODE61STF



Wenn Sie Fragen haben oder sich für die Bürgerstiftung engagieren wollen, wenden Sie sich bitte an  
Herrn Bürgermeister Michael Benitz  
oder an Frau Carmen Malinverno  
Telefon 07633 805-21  
info@staufen.de

Stadt Staufen  
Hauptstraße 53 · 79219 Staufen  
[www.staufen.de](http://www.staufen.de)

Fotos: Danuta Lehmann (Titel), Alexander Baetz, Erich Spiegelhalter, Thomas Coch, Carmen Malinverno, Hanna Ganter, Faust e.V., Auerbachs Kellertheater und Karl-Heinz Schillingner





Die im Jahr 2007 gegründete Bürgerstiftung Staufen hat es sich zur Aufgabe gemacht, gemeinnützige Zwecke in der Stadt Staufen zu fördern, die nicht zu den Pflichtaufgaben der Stadt gehören und die sich durch besonderes Bürgerengagement auszeichnen.

Laut Satzung kann die Bürgerstiftung Projekte aus folgenden Bereichen fördern:

- Jugend- und Altenhilfe
- Bildung und Erziehung
- Umwelt und Landschaftsschutz
- Sport, Kunst und Kultur
- Denkmal- und Heimatpflege
- Völkerverständigung

Organe der Stiftung sind:

- der Vorstand
- die Stiftungsversammlung

Mitglieder in der Stiftungsversammlung werden alle Bürgerinnen und Bürger, die mindestens 1.000 € stiften. Der Vorstand besteht mindestens aus dem jeweils amtierenden Bürgermeister und vier Mitglieder, die von der Stiftungsversammlung bestimmt werden.

Die Bürgerstiftung Staufen will erreichen, dass Bürger und Wirtschaftsunternehmen in Staufen Mitverantwortung für die Gestaltung der Zukunft unserer Stadt übernehmen.

Im Unterschied zu herkömmlichen Stiftungen, die von einer Person oder einem Unternehmen gegründet werden, baut die Bürgerstiftung das Stiftungskapital langfristig durch eine Vielzahl kleinerer Zustiftungen auf. Dadurch kann es sich jeder leisten, Stifterin oder Stifter zu werden. Ob es 10 € oder 10.000 € sind, die Sie stiften: Ihr Geld geht nie verloren. Es wird sicher investiert und bleibt über Generationen erhalten, da die Stiftung ausschließlich mit den Erträgen arbeitet. Denn das Stiftungskapital muss erhalten bleiben, Projekte dürfen nur mit den erwirtschafteten Gewinnen oder mit Spenden unterstützt werden.

Momentan verfügt die Stiftung über einen Kapitalstock von rund 705.000 € (31.12.2020).

In den 13 Jahren ihres Bestehens konnte die Bürgerstiftung Staufen schon viele ehrenamtliche Initiativen in unserer Stadt finanziell unterstützen. Insgesamt wurden Förderbeträge in Höhe von 41.500 Euro ausgeschüttet. Bisher haben folgende Vereine und Organisationen Förderschecks erhalten:

- Förderkreis Keramikmuseum Staufen
- FAUST
- Förderverein Auerbachs Kellertheater
- Bürgerverein Wettelbrunn
- Bürgerverein Grunen
- MITTENDRIN
- Stadtmusik Staufen
- Musikverein Wettelbrunn
- Musikverein Grunern

- ehrenamtliche Mitarbeiter der Sozialstation Südl. Breisgau in der Tagespflege „Altes Spital“
- Förderkreis der Thaddäus-Rinderle-Schule
- Förderkreis des Faust-Gymnasiums
- Turnverein 1895 Staufen
- Hospizgruppe Südlicher Breisgau
- Altenpflegeheim und Altenwohnheim
- Staufener Tafel
- katholisches Seniorenwerk St. Martin Staufen
- katholisches Altenwerk St. Agatha Grunern
- katholische Seniorengemeinschaft St. Vitus Wettelbrunn
- evangelischer Seniorenkreis Staufen-Münstertal
- Schwarzwaldverein, Ortsgruppe Staufen-Bad Krozingen
- Bürgerinitiative Umweltschutz Staufen
- Kinder- und Jugendzirkus Faustino
- Arbeitskreis Staufener Stadtbild
- Jugendabteilung des FC Grunern-Wettelbrunn
- Jugendabteilung des FC 08 Staufen
- Jugendabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Staufen
- Arbeitskreis Familienfreundliches Staufen
- Förderverein Alemannenbad
- Sozialdienst katholischer Frauen
- Förderverein der Jugendmusikschule Südlicher Breisgau
- Kinderchor der Jugendmusikschule Südlicher Breisgau

Diese erfolgreiche Arbeit wollen wir mit Ihrer Unterstützung fortsetzen.